



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite la final del Torneo de inauguración de la bolera de Pola de Siero

- La final se ofrece en directo mañana a las 11:45

Gijón, 1 de noviembre de 2009

TPA retransmite en directo mañana lunes, 2 de noviembre, a las 11:45 la final del Torneo de inauguración de la bolera de Pola de Siero, que se celebrará en la nueva bolera de esta localidad, ubicada en el Centro Polivalente de Recursos.

La partida enfrentará a Bernardo Menéndez, de la Peña Villa de Noreña, y a Iván Fernández, de la Peña Prau La Hueria.

José Ramón Rodríguez y el ex jugador de bolos Lucas Blanco retransmitirán la partida. La cadena autonómica contará con un despliegue técnico similar al utilizado en otras retransmisiones: una unidad móvil con cinco cámaras y 16 profesionales, entre redactores, técnicos y realizadores, que se encargarán del seguimiento de la partida.

La final se ofrecerá también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.